

Personal-News

Unser Hauswart Daniel Guarda wird Ende Oktober nach 20 Anstellungsjahren in den verdienten Ruhestand treten. Der Gemeinderat konnte mit einer Stellenausschreibung die Nachfolge regeln.



Am **1. Juli 2024** wird

Alex Rüede, 1966, wohnhaft in Kaisten,

seine Stelle als Hauswart und technischer Leiter der Gemeindebauten antreten.

Alex Rüede arbeitet seit 27 Jahren als Schulhauswart in Laufenburg. Er wird in Wallbach aufgrund seiner beruflichen Erfahrung auch die Verantwortung als technischer Leiter für alle Gemeindebauten und Anlagen übernehmen.

In den Monaten Juli und August wird Daniel Guarda für einen reibungslosen Übergang an seinen Nachfolger besorgt sein. Die Stabsübergabe wird auf Beginn des neuen Schuljahres am 12. August 2024 erfolgen.

Gemeinderat Wallbach, 7.5.2024
